

Herr Rittel geht auf die Besichtigung und seinen Antrag ein. Er spricht noch einmal die Möglichkeiten an, den Eingangsbereich zu verlegen oder entsprechend hervorzuheben und den Verwaltungstrakt optisch anders zu gestalten.

In der anschließenden Diskussion spricht sich die CDU Fraktion gegen einen repräsentativen Eingangsbereich aus. Die Gelder hierfür könnten sinnvoller z.B. in die Erneuerung des Verwaltungstraktes investiert werden. Die übrigen Ausschussmitglieder teilen diese Auffassung.

Frau Gutena spricht sich für eine andere Gestaltung des Verwaltungstraktes aus und weist in diesem Zusammenhang auf den schlechten Zustand der Böden im Erdgeschoss hin.

|                   |  |
|-------------------|--|
| <b>Beschluss:</b> | <small>Abstimmungsergebnis</small><br><b>Einstimmig</b>  |
|                   | <b>Der Verwaltung wird beauftragt, eine Kostenaufstellung für die nächsten Haushaltsplanberatungen zu erstellen.</b> |